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олос ктивной олодёжи 

В этом номере: 
o Встреча с губернатором  
o  Репортаж дня:День памяти снятия блокады 

Ленинграда; 
o О наших выпускниках:   Вечеру встречи посвящается       

 
     Благодаря  Президенту России В.В. Путину успешно 
реализуется несколько приоритетных проектов, в том 
числе и проект «Образование». В его рамках 
осуществляется поддержка наиболее активной молодежи 
в культурной, спортивной, социальной и других областях 
деятельности. Поэтому, 26 декабря ушедшего года в 
центре «Интеллект» (Лисий нос) прошла Новогодняя 
встреча талантливой молодежи с Губернатором 
Ленинградской области.  
      Было организовано прямое включение и 
постоянная связь с центрами информационных 
технологий Гатчинского, Тосненского, Выборгского и 
Приозерского районов. Собравшиеся в этих центрах 
родители, учителя и школьники приветствовали 
талантливую молодежь, выражали свою благодарность 
правительству и лично губернатору В.П.Сердюкову.  
     Главными действующими лицами были 
приглашенные со всей Ленинградской области 64 
лауреата премии Президента и 20 стипендиатов 
Губернатора за 2007 год. Среди них были шестеро 
ребят, которые получают премию Президента уже не в 
первый раз.  
     Из нашей школы на встречу с Губернатором были 
приглашены Похвалина Анна – призер Всероссийского 
конкурса лидеров ученического самоуправления, 
обладатель гранта Президента России, и Дьячкова 
Т.Е., замдиректора по учебно-воспитательной работе. 
На церемонии награждения выступали творческие 
коллективы, в том числе и группа «Аракс» из 
Волосово. 
      В зале присутствовали председатель  Комитета 
общего и профессионального образования Сергей 
Тарасов, Вице-губернатор Олег Уткин, председатель 
Комитета по физической культуре, спорту, туризму и 

молодежной политике Александр Соболенко, заместитель 
председателя Комитета по культуре Зоя Желдина и 
Губернатор Ленинградской области Валерий Сердюков. Все 
они поздравляли награждали ребят подарками и дипломами в 
рамках реализации приоритетного национального проекта 
«Образование». Кстати, специально к этому дню был 
выпущен журнал «Лауреаты премии для поддержки 
талантливой молодежи ленинградской области 2006-2007», 
который стал одним из подарков для всех ребят.  
     Ко всем участникам встречи с приветственной речью 
обратился Губернатор Ленинградской области В.П.Сердюков: 

«Областных победителей конкурсов и лауреатов премий 
мы рассматриваем в качестве движущей силы 
социально-экономического развития нашего региона. 
Важно, чтобы молодые таланты связывали свой успех с 
динамичным развитием России и Ленинградской 
области.  

     Помните, что вы живете и учитесь в удивительном крае с 
богатой историей, красивой природой и перспективным 
будущим. Вам, энергичным и талантливым, необходимо 
продолжать развивать и укреплять богатства своей родины. 
Ленинградская область предоставляет вам много 
возможностей для приложения сил в самых различным 
сферах. 
     Ваша малая родина нуждается в вас и ваших смелых 
творческих идеях. Дерзайте и никогда не останавливайтесь 
на достигнутом!»  
     В этот день все присутствующие услышали много теплых 
слов, поздравлений и пожеланий, отлично провели время. 
Всегда приятно находится рядом с умными, интересными и 
веселыми людьми, да и еще в такой предпраздничный день. 
Надеемся, что подобные встречи станут традицией 
Ленинградской области, а лауреатов и стипендиатов с 
каждым годом будет все больше и больше

.   
 
Встреча с талантливой молодежью 
     В преддверии нового 2008 года в кафе «Наири» состоялась 

праздничная встреча одаренных детей Волосовского района. Отличники, 
победители различных районных и областных конкурсов, фестивалей, 
активисты ученического самоуправления собрались вместе. Из нашей 
школы на встрече присутствовали Белкина И., Гасымзаде А., Ефимов Д., 
Похвалина А., Орлов Д. и Шебалина Т. У новогодней красавицы ёлки 
ребят тепло приветствовали: глава администрации В. В. Рыжков, 
председатель комитета образования М. Н. Левченко и, конечно, Дед 
Мороз. Они вручили школьникам подарки, пожелали счастливого Нового 
года и веселых зимних  каникул.  



Репортаж дня: 
                                               
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
                                                 25 января  граждане Президентской 
республики участвовали в агитпробеге ветеранов, который был посвящен 64 
–й годовщине снятия блокады Ленинграда и освобождения нашего поселка и 
района от фашизма. Каждый класс готовил гирлянды памяти для возложения 
к подножью памятника на братском захоронении в Кикерино. Граждане 
Президентской Республики достойнов встретили ветеранов, которые по 
традиции объезжали все памятные места района.  С добрыми словами 
благодарности обратилась к ветеранам глава администрации п.Кикерино 
Петрова Любовь Ивановна. Ученицы 8 класса Исаева Ирина и Мачитова Яна 
поприветствовали ветеранов стихами. А ребята из 7 класса Доронин 
Дмитрий, Чеков Кирилл Воробьева Надя крепко держали в своих руках знамя 
Победы, а затем  торжественно передали его ветеранам. Председатель 
районного Совета ветеранов М.К.Корчагина сказала, что ветераны будут 
беречь это знамя до конца дней своих. А нас, младшее поколение просила не 
забывать ратного продвига солдат погибших в боях за нашу Родину.                    

                                             

                                    
 
 
25 января 2008 года 
 



Уважаемые выпускники 

1958,1963,1968,1973, 1978, 1983, 1988, 1993, 1998, 2003, 2007 годов! 

Президентский Совет «Президентской республики» Кикеринской 

средней школы поздравляет вас с юбилейными датами со дня выпуска из 

стен нашей любимой школы. Предлагаем вам записаться в 

АССОЦИАЦИЮ ВЫПУСКНИКОВ КИКЕРИНСКОЙ ШКОЛЫ и 

вместе с нами принимать участие в подготовке к вечерам и другим 

важным событиям школы. 

. 13 сентября 2007 года школа отметила свой 85-летний юбилей. 

Традиции залаженные вами, мы продолжаем и развиваем. 

Если вы готовы принять наше предложение, то можно заявить об этом на 

линейке или записаться по телефону 57-275. Ждем ваших откликов. 
 
 
 
 

 
Показывать кукольные спектакли это давняя школьная 
традиция. Ещё в 1969 году в школе начал  работать 
кукольный театр и продолжает. Выпускники 1973 года это те 
ребята, которые начинали сказочное дело. Потом традицию 
поддержали выпускники 2003 года. А теперь этим делом 
занимаемся мы- ученики 6 класса 2008 года 
  
   Когда в прошлом году нам объявили о кукольном театре, 
желающих было много. Мы не задумывались о том, что это 
сложно и от человека требует: умений, способностей, 
выносливости. Приходится заучивать наизусть слова, 
необходимо уметь «играть куклами», а это и тренировка для 
рук, и способность логически мыслить, и умение выразить 
словами чувства и эмоции. Некоторые ребята не выдержали и 

бросили это занятие. В этом году в нашем кукольном кружке есть 
ребята старожилы, остались с прошлого года Лиза Тарасик, 
Анастасия Демидова, Мери Манукян, Надежда Будко и есть 
новички, которые начали заниматься только в этом году Лейла 
Абдулхалимова, Денис Юшкевич,  Виктория Белкина.     
Хочется поблагодарить  Мери Манукян, которая своими руками 
изготовляла декорации к сказкам, Анастасию Губареву, оказывала 
«скорую помощь» своим кукольным героям.  
 
Приходилось делать всё:  выступать за ведущего или работать с 
куклой в руках, а иногда и выручать соседа: подсказывать ему 
слова, играть за него. Кастингов мы непроходим, а роли 
распределяли так: первый раз по жеребьевке, а теперь староста 
кружка Лиза Тарасик предлагает роли в соответствии с нашими 
способностями. 
 
Тяжело дается подготовка кукольных спектаклей. Но сколько радости, задора, участия мы увидели в глазах наших 
зрителей. Их смех и веселье были для нас наградой за труд. Наши спектакли смотрели учащиеся начальных 
классов, для них мы загадывали загадки, пели песни. Мы поняли, как это здорово нести радость людям. 

За свой труд мы получили велесы. И конечно, плохо, что мы 
пропустили некоторые уроки, но никто и не говорил, что будет 
легко. В новый год  с новыми силами, с новыми идеями, с новыми 
сказками.  
А нашим старшим товарищам – выпускникам мы обещаем, что 
кукольный театр будет работать и радовать малышей и дальше! 
 
 
 
 



 

 
В этом году выпускникам 1993 года исполняется 15 лет. 
В классе их было 22, 12 девушек и 10 парней. И все как на подбор! 
Я была их классным руководителем только 2 года – 10 и 11 класс. Но за это время мы сумели сдружиться. Всякое бывало в 
школьной жизни и победы и поражения. 

Вспоминаю с теплом неугомонных девчонок- Надю Херенкову, КатюЛепп, Лену 
Зубрилову и Свету Васильеву. Двух замечательных подружек Марину Леновицкую и 
Ларису Нивину, которые всегда выручали класс, если надо было что-то  
подготовить. Всегда скромные, но отзывчивые Марина Ребонен и Таня Бакова. 
Несмотря на то, что две Наташки Пазухина и Воскресенская влились в наш 
коллектив из Калитинской школы, они сразу подружились с одноклассниками. Ну а 
Надюшка Глотова и Галя Немцова украшали наш класс своей непредсказуемостью. 
Сегодня все они уже мамы со стажем. Самым старшим моим «внукам» по 14 лет! Не 
отстают и наши мальчики. Тоже практически все –ОТЦЫ! И это здорово! Каждый из 
них в отдельности и все вместе внесли свою лепту в школьную историю. «РТС»- 
Толик Васильев, Руслан Попов и Серега Кудрявцев были и остаются настоящими 
друзьями, хотя у каждого из них семьи, работа. Серега Павлов и Вовка Алексеев 
замечательные отцы. Стою как-то на остановке, а там женщина рассказывает: 

«Какой замечательный Дед Мороз был в детском саду!» Спрашиваю: «Кто?» Говорят Сережа Павлов. Так приятно стало на душе. 
Камиль Сайфуллин живет  и занимается творчеством в Финляндии, Миша Копейкин – отличный хозяин. Олег Федоров – хороший 
семьянин. 
Часто вспоминаю, как ходили в походы на Вуоксу,  в 20-дневный лодочный. И 

однажды на стоянке, когда готовили 
баню, вдруг потерялся Димка Терехов. 
Его не было 9 часов, мы обыскали весь 
Конский полуостров. Я была в панике, 
думая о том, что я скажу его 
родителям, как вдруг он выходит из 
леса как ни в чем не бывало. 
Оказалось, заблудился, хорошо 
рабочие  совхоза ехали с поля  и 
подвезли его до стоянки. А в другом 
походе в Крыму, когда поднимались в 
горы на Перевале, наши мальчики 
решили покурить на вершине горы и чуть  не спалили весь Крым. Огонь от искры на 
ветру  разгорался с такой скоростью, что над нами закружили пожарные вертолеты. 

Слава богу, мы смогли потушить все своими силами. 
 Но не только этим запомнился этот выпуск. Мы были инициаторами закона о Полезных делах в школе.   Именно эти ребята 
ремонтировали школьный подвал, штукатурили, красили, белили и устроили там в подвале тренажерный зал. К сожалению сейчас 
он не сохранился, но ремонт пригодился и до сих пор сохраняет помещение. Совсем недавно обнаружила на сайте в 
«Одноклассниках» весточку от Натальи Пазухиной из Америки, она там живет с семьей и работает. Очень горжусь тем, что и в 
нашем выпуске есть супружеская пара: М.Копейкин и Н. Херенкова. Сейчас учу истории своих «внуков»- Мишу Нивина и Вику 
Ямщикову. Их родители давно закончили школу, а жизнь продолжается!  И кто скажет , что наш учительский труд 
неблагодарный?! 
  Поздравляю всех своих ребят с юбилеем и хочу выразить слова благодарности Юртаевой Дине Витальевне и Федоровой Татьяне 
Петровне ведь именно от них я получила таких прекрасных ребят! 
 

Т.Е. Дьячкова классный руководитель 1993 года выпуска 
 

 
Вот прошло уже 30 лет как мы окончили школу. 30 лет это так много: за 

это время мы успели получить профессию, поменять не одно место работы, 
устроиться  в жизни, выучить своих детей, а кто-то растит уже и внуков. 

А с другой стороны школьные годы в памяти каждого из нас до сих пор. И 
собравшись на вечере встречи, только и слышно: «А помнишь……» 

«А помнишь, как по пятницам проходили школьные вечера, то 
химический, то математический, а в субботу учителя проводили контрольные 
работы. Только потом они признались, что не успевали подготовиться к урокам 
и нагружали нас. Но мы и тут на них отыгрались, им же потом приходилось 
проверять наши каракули всё воскресенье»    

«А помнишь, как на 23 февраля Борису Николаевичу подарили 21 
шариковую ручку (от каждого ученика класса), причем ни одной одинаковой. У 
него всегда была проблема с ручкой, чтобы отметить отсутствующих. Я помню, 

как он долго и от души смеялся»   
«А помнишь, как летом работали в лагере труда и отдыха. Жили в Калитино в здании, где сейчас расположена детская 

амбулатория. Работали на полях: пололи, убирали камни с полей (хорошо оплачиваемая работа), на ферме укладывали 
«Зеленку» в силосные ямы и т.д. Полдня работали, а полдня в лагере проходили разные мероприятия. А вечером: прятки, лапта, 
слоники, винегрет, испорченный телефон, угадай загаданную песню и многое другое. Если кто-то отпрашивался домой, то 
скорей старался вернуться обратно» 

«А помнишь  наши поездки (чаще после уроков) в театры и на выставки, на баскетбол, волейбол, футбол. Возвращались 
ночным поездом до Кикерино, а потом пешком до Курковиц и Калитино. А утром на уроки.  Мы вообще очень много ездили в 
Талин, Ригу ………..» 

И всегда с нами рядом были наша классная мама АЛЕКСЕЕВА ТАМАРА ИВАНОВНА и классный папа ВАЛУЕВСКИЙ БОРИС 
НИКОЛАЕВИЧ. Это они сделали нашу жизнь в школе яркой, кипучей, ……….. Мы благодарим их за терпение, выдержку, за 
дружеские советы, за подставленное плечо, за веру в нас, за понимание, за помощь, педагогические нравоучения.  

«ЗА ВСЁ, ЗА ВСЁ МЫ ВАС БЛАГОДАРИМ!» 
Выпускники 1978 года. 



 

Путевка в жизнь. 
 Казалось, что этого не случится никогда, но  чем мы старше, тем 
быстрее бегут годы. И вот нам уже 35, а мы еще такие молодые! 
Еще в начальной школе мы оказались участниками Всесоюзного 
эксперимента и как «ВУНДЕРКИНДЫ» перешли из  3 –го класса в 
5! Нам повезло, что нашей первой учительницей была Гузенко 
Анна Ивановна. Она научила нас учиться! Приучила нас 
самостоятельно добывать знания и трудиться. Низкий ей поклон 
за это.  
А затем вместе с Мариной Сергеевной Бородиной нашей классной 
мамой  мы изучали жизнь не  только по учебникам. За 5 лет мы 
объездили пол страны, были в Пскове, Пушкинских горах, Риге, 
Москве, на могиле Зои Космодемьянской, Павлика Морозова и в 
мавзолее Ленина. Мы были организаторами школьного 
кукольного театра. А после 8-ого класса полтора месяца были на 
Украине, совмещая работу по сбору помидор и путешествие по 
достопримечательностям республики. Мы были на родине Тараса 
Шевченко и Аркадия Гайдара. 
А кульминацией нашей 
школьной жизни стала 
постановка пьесы Островского 
«Снегурочка», которую мы 
показывали на сцене 
поселкового клуба 4 дня 
подряд. Костюмы для сказки 
Марина Сергеевна доставала в 
театрах Ленинграда. Сегодня 
нашему выпуску 35 лет, а мы 
такие же дружные, как и в 
школьные годы! Хотелось бы 
вновь увидеть всех 
выпускников 1973 года живыми 
и здоровыми в стенах родной 
школы и поблагодарить Марину 
Сергеевну за путевку в жизнь!    
 

 

 

                                    
    Прошло 40 лет как мы покинули эту прекрасную школу. Спасибо нашим 

замечательным учителям за то, что помогли выйти в жизнь. То, что увидели в 

школе сегодня, просто поразило. Все это достойно нашей общей памяти и 

низкий поклон тем, кто эту память сохраняет и преумножает. Немного 

завидуем сегодняшним ученикам. Все просто здорово!      Выпускники 1963-64 

года  

 Поляков, Малышев, Иванов, Матвеева-Широкова и др. 

   26.01.04 г. 

 
 

Удивительная школа, замечательный музей! Как увлекательно живут здесь 

дети, учатся доброте и милосердию, сохраняют традиции прошлого и создают 

новые! Президенты и министры, экскурсоводы и артисты все это так серьезно! 

Спасибо всем, кто это придумал. 

 Участники областного семинара, педагоги Лодейнопольского района 

Ленинградской области ( подписи)  18.04.20030г. 
 
 
 



Уходя из школы,  я хочу сказать 
 

         Сочинение ученика 11б класса 2003 года выпуска КСШ Федотова Дмитрия 
   
… эта школа стала для меня школой жизни. Она научила меня налаживать взаимоотношения с людьми, уважать старших, находить 
друзей. Это уже не говоря о том, что школа научила меня читать, писать и правильно говорить. Все эти одиннадцать лет не 
прошли для меня бесследно, эти года я буду помнить всю свою жизнь. 
  Школа была прекрасным помощником в становлении меня как личности, индивидуума. Я превратился в настоящего гражданина 
своей страны. Как писал великий поэт: 
                           Поэтом можешь ты не быть, 
                           Но гражданином быть обязан. 
  Во мне возросло чувство ответственности. Учёба навсегда стала неотъемлемой частью моей жизни. В школе я приобрел самое 
великое богатство на Земле – знания. А знания, как известно, это сила. Наделённый этой силой я смогу войти во взрослую жизнь и 
найти в ней то место, которое мне больше по душе, которое я заслуживаю и которое будет нести пользу людям. Мне приятно 
осознавать, что во мне объединены знания, накопленные человечеством за многие столетия его существования: от Архимеда до 
Эйнштейна, от Леонардо да Винчи до  Л.Н.Толстова, М.Шолохова и многих других. 
  Я бесконечно благодарен моим учителям, которые относятся к школьникам, как к людям, уважают их, считаются я мнением 
каждого. Они подарили мне бесценные знания, научили уважать свою страну, людей и прошлое. Учителя сделали всё, чтобы учёба 
была ещё и интересной. Многочисленные мероприятия, соревнования, праздники, концерты, выступления сделали посещение 
школы охотным не только для меня, но и для других учеников. 
                                               Спасибо вам, учителя!     От редакции: В настоящее время Дмитрий служит в Российской                              
Армии и от нас ему привет 

 
 

«Огромное спасибо всему педагогическому коллективу, за терпение, за то, что они нам привили 
трудолюбие, усердие, взаимопонимание, доброту, уважение к старшим и младшим…» 

                                                                                  Ольга Б. Выпускница 1998 года 
 
«Большое спасибо Алексеевой Тамаре Ивановне, за то, что она нас учила, воспитывала и давала 

полезные советы, которые помогли во взрослой жизни…» 
                                                                                   Коростылева Света, Выпускница 2006 года 
 
«Спасибо за то, что смогли создать для нас счастливое детство…» 
«Школьное самоуправление помогает ученикам стать более взрослыми, ответственными, 

конкурентоспособными, трудолюбивыми…» 
                                                                                      Котова Юлия, 2002 год 
 
«Я очень жалею, что пришло время расставаться со школой, ведь в ней замечательные учителя. Мне 

очень грустно, что школа больше не будет видеть меня в своих стенах. Я  горжусь тем, что учился 
именно в этой школе…  » 

                                                                                    Цыганков Виталий, 2002 год 
 
«Теперь, когда я ухожу со школы, передо мной пролетают все года, проведенные в этих стенах. 

Здесь происходило становление моей личности. Здесь я сталкивался с проблемами и учился их 
преодолевать, узнавал новое об окружающем мире, учился давать оценку различным явлениям, вел 
диспуты на различные темы и просто учился жизни…  » 

«Ученикам советую меньше осуждать учителей, а пытаться понять их, ведь если вас ругают, 
заставляя что-то делать, значит вас любят, переживают. Бойтесь если этого нет…» 

                                                                                         Яковлев А., 1998 год 
 
«В стенах школы остались все мои радости и печали, горести и тревоги. » 
 Васильева Елена, 2003 год                                                                           
 
«Наша школа помогает раскрыть свои таланты и способности, реализовать себя…»  
                                                                                 Павлов Анатолий, 2003 год 

«Большое спасибо нашим учителям, которые думали день и ночь как научить нас, как воспитать из нас 
настоящие личности…»                                                                                       Двинских Мария, 2003 год 
 
«Я преклоняюсь перед учителями, перед школой и всеми теми людьми, что окружали меня все эти 
школьные годы. Большое вам спасибо!!»                                                                                    Снегирева 
Настя, 2001 год 
 

               ..Можно сказать что это не школа , а целое государство. Здесь как 
в обычной стране проходят выборы. Приятно, когда ученик пятого класса 
голосует. Он сразу чувствует себя взрослым и уже наполовину готов к 
взрослой жизни. (Вика Б. 2004 год.) 
...Я отучилась в этой школе  2года. В ней все не так как в остальных. В этой 
школе есть своя Президентская республика и каждый ребенок может 
попробовать себя в этом не легком деле: управлении государством. Хоть 
частичку души, но он вложил в это дело. (Анастасия Г.. 2004 год) 

         



 


